
 

Beschluss des Landrats vom 14.02.2019 

Nr.  2513 

13. Natürlich BL: Trockenfallen von Fliessgewässern – welche Antworten hat das Ba-
selbiet? 

 2018/820; Protokoll: pw 

Mirjam Würth (SP) beantragt die Diskussion. 

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben. 

Mirjam Würth (SP) weist darauf hin, dies sei genau dasjenige Thema, welches im Rahmen der 

ARA-Vorlage diskutiert wurde. Es geht darum, wie man die vorhandenen Wasservorräte nutzt. In 
den Gemeinden muss man vom Denken weg kommen, dass Quellen Heiligtümer sind. Für die 
Qualität des Wassers und für die Umwelt ist es besser, wenn sich die Gemeinden in Wasserver-
bünden zusammenschliessen. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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